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Zusammenfassung



          
Rhodiola rosea L., Rosenwurz, ist eine ausdauernde Pflanze aus der Familie der Crassulaceae, die v. a. in der nördlichen Hemisphäre wächst. Der Rosenwurz-Wurzelstock enthält u. a. Phenylethanoide (Salidrosid und Tyrosol) und Phenylpropanoide (Rosavin, Rosin und Rosarin). Diese Stoffe haben antioxidative, antiinflammatorische sowie neuro-, kardio- und hepatoprotektive Eigenschaften. Volksheilkundlich wird die Pflanze in Europa und Asien als Adaptogen gegen Stress und Müdigkeit eingesetzt.
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Abstract



          

            Rhodiola rosea
           L., roseroot
        




          
Rhodiola rosea L., roseroot or Arctic root, is a perennial plant of the Crassulaceae family mainly distributed in the Northern hemisphere. The rhizome of roseroot contains, among others, phenylethanoides (salidroside and tyrosol) and phenylpropanoides (rosavin, rosin and rosarin). These compounds show anti-oxidative, anti-inflammatory as well as neuroprotective, cardioprotective and hepatoprotective properties. In the folk medicine of Asia and Europe, roseroot is used as an adaptogen to relieve symptoms of stress and fatigue.
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